

Hallo liebe Vereinsmitglieder!

Die gute Nachricht vorweg: Ab dem heutigen Tag darf die Turnhalle wieder von allen Sparten genutzt werden!

Ende November sahen wir uns aufgrund der erhöhten Auflagen und steigenden Corona Zahlen gezwungen in die Winterpause zu gehen. Die Zahlen sind aktuell auf dem Höchststand, daher mag der Zeitpunkt dieser Nachricht überraschen. Fast alle Vereine sind jedoch bereits wieder gestartet und auch wir möchten den Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen nicht länger die Sportausübung verwehren. Trotz Einhaltung der gesetzlichen Vorschriften und Kontaktreduzierung kann man sicherlich nicht vor dem Virus davonlaufen. Jedoch möchten wir eine Sache unbedingt vermeiden und zwar eine unnötige Verbreitung des Virus während und/oder nach dem Sport. Daher setzen wir die Auflagen höher fest als gesetzlich gefordert.

Bis auf weiteres gilt:

- Geimpft oder Genesen +
- Negatives Testergebnis einer offiziellen Teststelle +
- Dokumentation der Teilnehmer

Wir denken und hoffen, dass diese Regelung für jedermann zumutbar ist. Die Schnelltests sind kostenlos und in fast jedem Ort erhältlich. Weiterhin gibt es ausreichend Stationen, die die Bescheinigungen papierlos übermitteln und keine Wartezeiten verursachen. <u>Die Booster Impfung wird als Nachweis nicht akzeptiert!</u>

Diese Regeln gelten für die Turnhalle und sofern die Kabinen/Duschen genutzt werden auch für den Sportplatz. Kinder und Jugendliche bis 17 Jahren sind von dieser Regelung ausgenommen. Volljährige Jugendtrainer nicht!

Selbstverständlich handelt es hierbei um ein Angebot und keinen Zwang. Ob und wann die Gruppen/Mannschaften wieder starten bleibt ihnen überlassen.

Für die Einhaltung der Regeln sind grundsätzlich erstmal die Übungsleiter verantwortlich. Alternativ können nach Absprache andere Personen benannt werden.

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen

Philipp Mey

1. Vorsitzender